

Résolu: Que les Commissaires soient priés d'obtenir de l'Ingénieur en Chef de la Cité de Montréal, le plus tôt possible, un rapport complet sur les offres faites à la Cité relativement au transport des passagers, et qu'après obtention de ce rapport, il fassent rapport à ce Conseil, sur icelui, si possible, dans les trente jours de l'adoption de la présente résolution.

17.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" balayage des rues.

18.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" Compagnie Canadienne d'Autobus et Compagnie des Tramways de Montréal.

19.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" élargissement de la ruelle Roy et construction d'un bain public dans le quartier St-Joseph.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

20.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le club dit "Centro Espanol de Montreal".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'établir des lignes homologuées sur le Chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de ratifier les dépenses urgentes "re" accident à l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 111 soit suspendue et que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, "re" législation demandée par la Montreal Water and Power Co.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que la Règle 111 soit suspendue et que ledit rapport du Bureau des Commissaires soit reçu et adopté et que la Commission de Législation soit adjointe au Bureau des Commissaires pour les fins indiquées dans ledit rapport.

INTERPELLATIONS.

24.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'éch. Martin, "re" engagement de certains journaliers par la Cie Cook McKenzie, (b) M. l'éch. Ward, "re" ligne homologuée des rues Dorchester et Burnside, (c) M. l'éch. Blumenthal "re" subventions aux pompiers et aux constables, (d) M. l'éch. Martin "re" demande d'une pension par l'Ingénieur en Chef de la Cité, (e) M. l'éch. Garceau, concernant l'élargissement du tunnel de la rue Ontario, (f) M. l'éch. Lariivière "re" délai accordé à la Compagnie d'Autobus, (g) M. l'éch. Mayrand, à l'effet de prolonger le Boulevard St-Joseph à l'Est de l'avenue Papineau.

MOTIONS.

25.—M. l'éch. MORIN, appuyé par M. l'éch. DEGUIRE,

Propose: Attendu que ce Conseil est croyablement informé que la ville de Maisonneuve a offert gratuitement à la Cité de Montréal un terrain dans son parc public, pour l'établissement d'une bibliothèque, mais que le Bureau des Commissaires ne s'est pas cru justifiable de dépenser l'argent de la Cité dans une municipalité voisine pour le plus grand avantage des citoyens de telle municipalité;

Considérant que le Conseil de Ville de Maisonneuve semble être d'avis différent, et qu'il serait sans doute heureux de fonder des établissements d'utilité publique à Montréal, dans la pensée que, peut-être, ces fondations lui rendraient plus facile l'annexion future de ces pied-à-terre à la ville de Maisonneuve;

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to obtain from the Chief Engineer of the City of Montreal as soon as possible, a complete report upon the offers made to the City regarding the transportation of passengers, and that after having obtained the same, they report to Council thereon, if possible within 30 days from the adoption of this resolution.

17.—From Board of Commissioners, replying to a question, re sweeping of streets.

18.—From Board of Commissioners, replying to a question, re Canadian Autobus Co. and Montreal Tramways Co.

19.—From Board of Commissioners, replying to a question, re widening of Roy lane and construction of a public bath in St. Joseph Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted, and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

20.—From Board of Commissioners, to incorporate the club "Centro Espanol de Montreal".

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to homologate the lines of Cote des Neiges Road

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to ratify urgent expenditure, re accident to the Aqueduct.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 111 be suspended and that said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, re legislation sought for by Montreal Water and Power Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That Rule 111 be suspended and that said report of the Board of Commissioners be received and adopted and that the Legislation Committee be joined to the Board of Commissioners to look after the question mentioned in said report.

QUESTIONS.

24.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Martin, re employment of certain laborers by the Cook McKenzie Co.; (b) Ald. Ward, re homologated line on Dorchester and Burnside streets; (c) Ald. Blumenthal, re grants to firemen and policemen; (d) Ald. Martin, re demand for a pension by the Chief Engineer of the City; (e) Ald. Garceau, concerning the widening of the viaduct on Ontario street; (f) Ald. Lariivière, re delay granted to the Autobus Co. (g) Ald. Mayrand, to extend St. Joseph Boulevard East of Papineau avenue.

MOTIONS.

25.—Ald. MORIN moved, seconded by Ald. DEGUIRE,

Whereas this Council is credibly informed that the Town of Maisonneuve has offered gratuitously to the City of Montreal a piece of land in its public park for the erection of a library, but that the Board of Commissioners have not deemed it advisable to spend the City's money in an adjoining municipality for the benefit of the citizens of such municipality;

Whereas the Council of the Town of Maisonneuve seems to be of a different opinion, and it would no doubt be pleased to found establishments of public utility in Montreal owing to the fact that the future annexation of these footholds to the Town of Maisonneuve might perhaps be thereby facilitated;